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全国林木引种学术讨论会在浙江富阳召开

1989年11月 8 日至 12 日
,

由中国林学会树木引种驯化专业委员会和中囚休木种子公司联

合主持召开了
“

全国林木引种学术讨论会
” 。

参加会议的有来自全国2叼
、

省(市)的科研
、

生产
、

管理
、

教育部门
,

共六十一名代表
。

学部委员吴中伦教授任会议领导小组组长
,

在大会上作

了
“

中国树木引种和科学研究的回顾与展望
”

的主题报告
。

树木引种驯化专业委员会主任潘志

刚副组长作了赴美考察汇报
,

建议我国的树木引种也必须在不同生态区建各有特色的树木园
,

并开展林木引种试验
。

在会上作报告的还有中国林木种子公
一

司副经理王棋副组长
。

H 个近期

引种成功树种的科研协作组
,

汇报了科研试验进展情况
。

来自管理部门的代表
,

介绍丁本省是

如何开展树木引种工作的体会和成果
。

会议代表认为我国林 木引种工作取得很大成绩
,

今后仍

应坚持为林业生产服务的方针
,

试验一示范一推广
,

为丰富我国的造林树种不断作出贡献
。

( 中国林业科学研究院林业研究所 傅紫笠)


